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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                   例会日 ２０１４．１．２１  累計№１３０１ 当年№２６ 

 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

東クラブ前会長 玉木様、そ

して大桃会員の友人 木島

さん、三条北クラブメークア

ップありがとうございます。

例会を楽しんでください。木

島さん、当クラブの入会をお

待ちしています。 

 「ロータリーこぼれ話」より… 

 一目でわかる本物のロータリアンとは、 

 1）ロータリーバッチをいつも付けている人 

 2）ロータリー財団に高額な寄付をしている    

  人 

 3）本来の仕事を優先し例会に出席できない

ときはメークアップする人 

 4）財団に寄付などを集めると言わず「いた

だく」と言う人 

 5）ロータリアン同士で仕事上の相談や飲み

会をしている人 

皆さんは何番目のロータリアンですかね。 

ちなみに私は迷わず 5 番です。 

皆さん、いずれにしろすばらしいロータリア

ンだと思います。 

来週は新年会です。多数の参加、お待ちして

います。 

 

 

お客様紹介      三条東ＲＣより 

玉木さん 

 

 

 

                                

    

 

 

本日の行事：「歴代会長卓話」 

 

◆本日の出席：６８名中３９名    

◆先々週の出席率：６９名中５４名 79.41％ 

         （前年同期 74.29％） 

 

◆本日のビジター： 

      三条東ＲＣより玉木 敏さん 

 

◆本日のオブザーバー：木島聡子さん 

   

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 １月１６日加茂ＲＣへ 高橋彰雄 

   ２０日三条南ＲＣへ中條耕二 

 

 

 

 

 

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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幹事報告：岡田 健幹事                   

・地区Ｒ財団委員長より 第２回ロータリー財団セミナー開催のご案内 

 日時 2014 年２月１５日（土）12：00～   会場 新潟万代シルバーホテル 

・新潟県共同募金会三条支会より  委員会の開催について 

 日時 2 月 13 日(木)10：30～   会場 三条市総合福祉センター2Ｆ 

・三条イーストライオンズクラブより  市内７クラブ会長、幹事会のご案内 

 日時 4 月 8 日(火)18：30～  会場 春秋まるい 

・地区青少年奉仕ライラ委員会より  報告書送付について（受付にあります） 

・三条ローターアクトクラブより 2 月例会のご案内 

 第 1 例会 2 月 6 日(木)19：30～ 第 2 例会 2 月 20 日(木)19：30～ 

 会場 三条燕地域リサーチコア 

・201－15 年度ＲＩテーマが発表されました「ロータリーに輝きを」 

 会長 ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン（台湾）  

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：２１日現在累計４１２,０００円 

坂内 康男君 本日の卓話、石川さんごくろうさんです。楽しみに聞かせて下さい。ＢＯＸに協力 

渋谷 義徳君 財団に協力します。 

落合 益夫君 ロータリー財団に協力 

米山 忠俊君 丸山年度も後期にはいりました。北ＲＣの発展とロータリー財団への皆様

からの協力をお願いします。 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：２１日現在累計３５０,０００円 

羽賀 一真君 今年は雪が少ないと思いましたが、これからまたﾄﾞｰﾝと降ったりするんでしょうか。 

吉田 文彦君 協力します 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

石川 勝行君 米山奨学に協力して 

高橋 彰雄君   〃 

大野 新吉君 今日は寄付を休もうかな～でも吉田さん（次年度委員長）からの一口 

№4テーブルの皆様から一口一口と続く、やっぱり委員長。 

箱に入れなきゃぁ～男がすたるかんじ!! 東クラブの玉木さんようこそ 

 

◆ニコニコＢＯＸ：２１日現在累計５４９,０００円 

玉木 敏君（三条東 RC）今日は、丸山会長の挨拶を聞きに来ました。本日は宜しくお願いします！ 

中條 耕二君 石川２３代会長に感謝して 

岡田  健君 木島さんのオブザーバー出席、歓迎します。北クラブ例会を楽しんで下さい。 

斎藤  正君 石川年度を思い出しながら楽しく聞かせて頂きます。 

佐藤 弘志君 石川さん卓話ご苦労様です。用があり最後まで聞けません。すみません。 

星野 義男君 石川友意パスト会長の卓話に感謝して!! 

石川 一昭君 石川パスト会長卓話、大変楽しみです。静かにして聞いております。 

石黒 隆夫君 先日、岡田大介さんにお寿司をごちそうになりました。電話が来てすぐに支払をし

て出て行ったカッコイイ岡田さん。いったい誰に会いに行ったのですか。 

石川 友意君 東クラブ直前会長、玉木さん、オブザーバーの木島さんを歓迎して！！ 

森   宏君 木島様の入会を歓迎して。 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

大橋 政雄君 ボックスに協力 

丸山  勝君   〃 
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樋口 金占君 ボックスに協力 

平出冨士夫君 笹原さんに協力 

笹原 壯玄君 2・3 回例会を欠席させて頂ました。大寒となりましたが寒いのが苦

手の身体になりすみません。石川副委員長に助けて貰って居ます。

石川さんの卓話に感謝して。 

 

本日の行事：歴代会長卓話  第２３代 石川友意会長 

「石川年度を振り返って」 

・歴代会長の務めでありま

す、卓話をさせて頂ます。 

「名札も新しくなり、会長

も新しくなりました。１年

間宜しくお願いいたしま

す」という挨拶からスター

トした１年間でありまし

た。 

この年の主な出来事としましては、年度スター

トしてすぐの 7 月に県央工業高校の甲子園出場

が決まり、会員の皆様より支援金を募り、ニコ

ニコ BOX と合わせ 50万円をお届してまいりま

した。 

8 月には北京オリンピック、9 月は米国のサブプ

ライムローン問題が発生して、不況の波が一気

にこの県央地域にも押し寄せた年でありました。 

さて、私の年度の国際ロータリーの会長は、発

展途上国の恵まれず命を落す子供たちに光をあ

て、改善に向けて強いメッセージを発信された

韓国の李東建氏。 

地区ガバナーは、「ロータリーで人生を高めよう」

とメッセージされた三条南ロータリークラブの

馬塲信彦氏でありました。ＲＩ会長と地区ガバ

ナーの方針を受け、私の会長方針を下記のよう

に決めさせていただきスタート致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ方針のそれぞれを振り返ってみますと 

●出席率の向上に関しては、楽しい例会運営を

押進めるとともに少しでもメークアップがし

やすくする為に市内四ロータリーはじめての

合同の試みのワンコインメークアップを７月

～１２月の半期だけでしたが実施致しました。

又、例会時の挨拶の中にもメッセージさせて

頂きましたが残念ながらわずかの改善にとど

まりました。 

●会員増強につきましては、大野委員長さんを

初め会員の皆様のご協力で７月には棚橋知明

さんと武田恒夫さん、１月に吉田文彦さん、

２月に石川一昭さんの４名からご入会いただ

き、７０名の大台を目指しましたが、途中退

会の方がいらっしゃいまして、年度初め６８

名でスタート、最後も同じ６８名となり７０

名の大台はなかなかハードルが高く感じられ

ました。 

●我クラブの原点であります、青少年健全育成

の取り組みの社会奉仕活動は１０月に株式会

社ハーモニックの柄沢会員のご好意で薬師寺の

執事大谷徹奘氏の講演会を実施、一般の方々

「継続と前進、そして更に元気に」 

 

三条北ロータリークラブは、２０周年と、中條ガバナー輩出というクラブとしての大きな節

目を会員諸兄の絶大なる協力で乗り越え、今まさに次なる３０周年に向けて確実に前進をし

続けております。今年度は、李ＲＩ会長のテーマと馬塲２５６０地区ガバナーの方針をより

良く理解しつつ、今までの当クラブの歩みに誇りを持ち、奉仕と友情を更に深め１歩ずつ確

実に活力を蓄え次なる年度につなぐ１年にしたいと思います。 

クラブ方針 

※出席率の向上・・・・・・目標８６％ 

※会員増強・・・・・・目標純増３名 

※社会奉仕活動・・・将来を託す青少年に光をあてた取り組みは、我クラブの設立の原点で

あります。 

※Ｒ財団、米山奨学への協力 

※楽しく活発な委員会活動の推進 

１年間のクラブ運営は、各委員会の活動がカギをにぎります。 

活発な委員会活動は、その年度の活力につながり、しいては会員同志の友情と信頼が培われ

ると考えます。 
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や小中学生から聴講頂き好評を博しました。

又、３月には料理人でタレントの森野熊八さ

んの食育講演会を実施し、多くの皆様からお

越しいただきました。岡田委員長はじめ委員

の方々には大変ご苦労をおかけいたしました。

おかげでこの２つの取り組みに対してガバナ

ー賞をいただきましたし、柄沢会員も個人と

してガバナー賞に輝きました。 

●Ｒ財団、米山奨学も会員の皆様のおかげで高

額の寄付を送金でき、それぞれガバナー賞を

とることが出来ました。 

●委員会活動に関しましては、それぞれ活発で

したが一際目立った委員会が高森委員長率い

る親睦活動委員会だったと思います。西村プ

ログラム委員長のご協力も重なり、毎月特徴

のある夜例会が開催されました。 

７月の七夕例会を皮切りに８月はアロハ、９月

は月見、１０月はハロウィン、１２月のガバナ

ー公式訪問の後のクリスマス例会、１月は新年

会、３月はひな祭り、４月はお花見等々で、い

ずれも大変趣向が凝らされており、会員同志の

親睦が大いに計られ絆も深まりました。会長幹

事より親睦さんが目立った年度だった様にも思

います。 

この年度は我クラブ初の女性幹事に米山キクエ

さん、SAA は若手ホープ外山裕一さんより就い

ていただき大活躍してもらいました。 

又、それぞれの委員長さんは実行力のある方々

から担当していただき、活発な委員会活動だっ

たと思います。 

振り返ってみますと、会長は方針と組織を決め、

会長としての思いを会員の皆さんにメッセージ

し年度がスタートすればあとは、各委員長さん

はじめ会員の皆さんに全てお任せするのみであ

ります。ですので、クラブとしてその年が活発

で有意義な 1 年となるかどうかは委員会活動次

第と考えております。 

9 月に吉田ロータリークラブをホストとして、

第 4 分区 IM が「クラブの活性化」をテーマに

開催されました。我クラブの中條パストガバナ

ーより基調講演があり、そののちフォーラムが

開かれその席上で各クラブの活性化の取り組み

が紹介されました。その中で我が北クラブが他

を圧倒する元気の要因は①継続した会員増強、

②充実した親睦活動、③活発な委員会活動、こ

の 3 点が挙げられると発表させて頂き、北クラ

ブの分区内の存在感をアピール出来たものと思

っております。 

又、卓話ではお話しできませんでしたが、毎回

の例会の会長挨拶では、会員の皆様にロータリ

ーの情報をお伝えする大事な役割がございます。

その中で R1 会長のメッセージにもたびたび出

ておりますポリオ撲滅の取り組みに関してです。

私も何度か挨拶等でお話をさせて頂き、その後

のロータリー情報委員の際には DVD でその取

り組みを皆さんと一緒に勉強いたしました。最

新の情報が 10 月、11 月のロータリーの友に掲

載されておりましたのでお伝えしたいと思いま

す。 

「1980 年代には毎年 35 万件あったポリオの発

症例は、2012 年にはわずか 223 件となりました。

これは 99％の減少です。2013 年リスボン国際

大会で国際ロータリーとゲイツ財団が資金パー

トナー提携の延長を発表、その結果撲滅活動に

更なる資金を投入出来る様になりました。」 

古代エジプトの時代から、子供たちの命を奪い

その体に障害をもたらしてきたこの病気をこの

世界から葬り去る為にロータリーは約 30 年間

に渡り活動し続け、根絶まであと一歩の所まで

きております。天然痘の撲滅以来の史上 2 度目

の偉業も目前となっております。 

あらためて国際社会に貢献するロータリー活動

の素晴らしさに感動し、又その会員である事を

誇りに思っております。 

 

  

 

 

 


